

# Un ingeniero puede ser periodista en la Universitat - Levante - 27/02/2016

## Un ingeniero puede ser periodista de la Universitat

► La UV vuelve a convocar una oposición a una plaza de su gabinete de prensa sin exigir la titulación en Periodismo

RAFEL MONTANER VALENCIA

■ La Universitat de València (UV) ha convocado un concurso-oposición para una plaza de periodista de su gabinete de prensa en el que no se exige ser titulado en Periodismo o Comunicación Audiovisual. El único requisito académico que contempla el proceso de selección para cubrir una vacante «del grupo A, subgrupo A1, de técnico superior de información—perfil periodista—» por el turno libre es «poseer el título de doctor o doctora, licenciatura,

ingeniería superior, arquitectura superior, grado o titulación equivalente».

La Unió de Periodistes Valencians instó ayer al Estudi General a «rectificar» la convocatoria. «Nos sorprende que desde la Universitat no se dignifique la titulación en Periodismo que ella misma imparte (en la Facultat de Filologia, Traducció i Comunicació) y que, de esta forma, se minusvalore un grado que dignifica el ejercicio de una profesión con un alto grado de intrusismo», lamenta la Unió en un comunicado.

El vicerrector de la UV, José Ramírez, responde que no se puede incluir el requisito de la titulación en Periodismo para acceder a esta plaza porque «alguien podría impugnar la convocatoria al

no contemplar a día de hoy dicha exigencia ni la escala técnica superior de información del sector de la administración especial del Personal de Administración y Servicios (PAS) de la UV, ni tampoco la Relación de Puestos de Trabajo» de la institución académica.

La Unió de Periodistes acusa al Estudi General de «minusvalorar» un grado que imparte la Facultat de Filologia

Esta controversia que ya se dio en la última oposición a periodista de la UV hace justo cuatro años, no se volverá a dar en próximas convocatorias según el vicerrector. «Estamos abordando en mesa de negociación con los sindicatos la definición de todas las escalas del PAS de la Universitat para adaptarlas a la Ley de ordenación y gestión de la función pública valenciana, y no creo que haya ningún obstáculo para que la escala técnica superior de información se circunscriba a titulados en Periodismo y Comunicación Audiovisual».

Ramírez detalla que el proceso de negociación se ha dilatado «por el problema de las escalas de laboratorio, que son muy complejas». Aún así, confía en que

esté resuelto y aprobado por el Consell de Govern de la UV antes del verano. Ante la pregunta de por qué no han retrasado la convocatoria hasta aprobar la definición de las escalas, el portavoz de la Gerència explica que esta plaza pertenece a la Oferta Pública de Empleo (OPE) de 2015 «que la UV tiene la obligación de ir resolviendo».

Según ha podido saber **Levante-EMV** en la oposición a la plaza de periodista que la UV lanzó en 2012, los 70 aspirantes que concurrieron eran todos licenciados en Periodismo aunque como ahora no se exigía dicha titulación.

El temario de 72 temas a estudiar incluye 12 de administración general, 41 de comunicación y los restantes 19 de política y gestión cultural dado que la vacante corresponde al gabinete de prensa de La Nau y la sede histórica de la UV es el catalizador de la actividad cultural de la institución.